

Philip und Earl im Supercup

Die ersten Läufe für den Porsche Mobil 1 Supercup: 11. Mai (Barcelona) und 22. Mai (Monaco). Im Porsche GT3 Cup von Fach Auto Tech starten Earl Bamber und Philip Hirschi. www.fachautotech.ch



Motiviert: der Schweizer Philip Hirschi und Earl Bamber aus Neuseeland.

Erste Punkte für Christian

Christian Fischer ist in der Tourenwagen Europameisterschaft ETCC mit seinem BMW 320 gut unterwegs. Beim Saisonauftakt in Le Castellet holte er sich die ersten Punkte. Sein knapper Kommentar: „Und so soll es bitte auch weitergehen.“

www.fischer-christian.ch



Dynamik: Das Bild zeigt, wie Christian Fischer haarscharf die Kurven nimmt.

Sieg mit Maserati

Einen Start-Ziel-Sieg konnte Mauro Calamia aus Laupen bei der Maserati Trofeo mit einem Granturismo Trofeo beim ersten Lauf in Spa feiern. Trotz einer Kollision mit



Zufrieden: Teamchef Guido Bonfiglio und Mauro Calamia nach dem Sieg.

einem Crash fuhr er im ersten Rennen vom letzten auf den vier. Im zweiten Rennen setzte er sich an die Spitze und siegte. www.mauro.calamia.ch



Fotos: Beat Mathys

Sieger OPC Challenge in Frauenfeld: Fabio Gubitosi, Marcel Muzzarelli und Patrick Lenzin fuhren zum Auftakt der Saison die ersten Ränge für sich ein. Die Serie ist auch in diesem Jahr sehr gut mit schnellen Piloten besetzt.

OPC Challenge

Marcel zeigt den Meister

Dass sich Schweizer Motorsport-Fans auch bei schlechtem Wetter nicht davon abhalten lassen, kräftig Gas zu geben, das zeigten einmal mehr die Auto-Renntage auf der Allmend Frauenfeld mit knapp 400 Pilotinnen und Piloten zum Start in die neue Saison. Es wurde in allen Klassen um jeden Meter, um jede Sekunde gekämpft.

Christof Papadopoulos vom ACS Thurgau und OK-Vize-Präsident des Events: „Trotz Regen, vor allem am zweiten Tag, hatten wir stark besetzte Felder, es gab nur einige wenige Absagen. Sehr gut angekommen ist bei den Teilnehmern die neue, anspruchsvollere Streckenführung. Klar, dass bei diesen Witterungsbedingungen die Zahl der verkauften Tickets hätte besser sein können. Alles in allem sind wir zufrieden.“

Spannende Rennverläufe gab es bei den Markenpokalen OPC Challenge, Mini Challenge Switzerland und dem wieder erstarkten Abarth Trofeo Slalom, der gleich in drei Klassen startete. Mit gut besetzten Feldern sprinten die drei Markenpokale in die neue Saison. Nur der Suzuki Grand Prix findet wegen geringem Interesse nicht in der gewohnten Form statt. Schade.

In diesem Jahr gibt es bei der OPC Challenge nur eine Gesamtwertung, die Marcel Muzzarelli vor Fabio Gubitosi und Patrick Lenzin auf einem Opel Astra OPC zum Saisonstart in Frauenfeld für sich entscheiden konnte. Insgesamt stellten sich 25 Piloten der Prüfung. Peter Fahrni, Managing Director der General Motors Suisse SA, der den Saison-Auftakt an der



Haftung: Die Fahraufnahmen der Boliden des schnellen Trios in Frauenfeld zeigen, wie der Opel Astra OPC auf der Fahrbahn klebt. Oben Marcel Muzzarelli (318), in der Mitte Fabio Gubitosi (320) und Patrick Lenzin (321).



Opel Schweiz-Chef Peter Fahrni. Ehrung der Sieger hatte er gro...



Boliden: Die OPC Challenge k... Corsa OPC und dem Astra OP... werden. Für beide gibt es Zus...

Strecke beobachtete: „Den Aspekt bei dieser Serie darf unterschätzen. Wir freuen u... Begeisterung und last but no... über den Erfolg der OPC Chall... vergangenen Jahren.“

Beim zweiten Lauf, dem Interlaken, konnte sich Fabio vor Fabio Gubitosi und Etier... behaupten. Insgesamt hatte Starter eingeschrieben. Der r... findet am 17. Mai in Saanen...

Hintergrund: OPC steht für Performance Center, also für d... lungen-Zentrum, aus dem die Opel kommen. Für den Einzel... als auch für den Team-Cup...

wendige Corsa OPC... burging Edition... mit 210 PS eingese... oder der 280 PS s... OPC. Beide Modell... über ein speziell ab... Sport-Fahrwerk in... mit einer verzöger... Brembo-Bremsanlage... Sperrdifferential an... achse, um die Kraf... schleunigen optimal... umzusetzen.

Ebenfalls serienmä... den OPC-Boliden nach... guten Halt gebende R... schalen-Sitze verbaut... nen sind einheitliche... Reifen zugelassen, d... Challenge-Teilnehmer... gen Konditionen bezie... Beim Kauf eines Corsa... 5000 Franken Zusatz... beim Astra OPC 600... Da kommt echt Freude...